

---

# RETRATO DE UNA MEGALÓPOLIS

Una mirada más cercana a Karachi, desde sus chabolas hasta sus rascacielos

***Una mirada más cercana a Karachi, desde sus chabolas hasta sus rascacielos.***

Karachi, una bulliciosa metrópolis situada en el Mar de Arabia, es conocida desde hace mucho tiempo entre la población local con el sobrenombre de Ciudad de las Luces, por su vitalidad y su ajetreada vida callejera. Entre sus 15 millones de habitantes, la ciudad más poblada de Pakistán contiene innumerables contradicciones; tiene una clase media en expansión, pero también muestras de extremismo religioso. Es un próspero centro comercial y ha sido escenario de terribles atentados terroristas como el que, en mayo de este año, mató a 12 personas.



**Fecha de creación**  
19 octubre, 2011

Arriba un hombre duerme en medio de una carretera en la ciudad de Karachi.

Una familia... como alimentos suministrados por una organización benéfica... Karachi el 12 de febrero de 2008. La boda de las 160 parejas se organizó con ayuda del gobierno de la provincia de Sindh, para ayudar a los padres de los novios a hacer frente a los elevados costes de las ceremonias tradicionales.

ASIF HASSAN/AFP/Getty Images